



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

24/09/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista / María Elena Pérez-Jaén Zermeño (Diputada – PAN)

“Es verdaderamente inaceptable, espeluznante, lo que ha estado ocurriendo, pues desde que inició el sexenio de López Obrador. Yo escribí un artículo el primero de abril, el cual yo lo titulé El auditor inferior, yo ya advertía esta circunstancia, todo lo que está ocurriendo.

Desde que yo me integre a esta comisión de la Auditoría Superior de la Federación que es el brazo ejecutor, el brazo fiscalizador de la Cámara de Diputados; cuando yo me integre y llegó la cuenta pública, la tercera entrega, resulta que empiezo a investigar y empiezo a encontrar una serie de cosas de veras de miedo, de desfalcos”.

<https://drive.google.com/file/d/13OLtnOJB3pwGC7b-sin2r2aYS2K9pbgt/view>